

会員会社紹介

株式会社インターネットイニシアティブ

MVNO事業部 MVNO事業統括室
佐々木 太志

インターネットイニシアティブ(IIJ)は1992年に設立され、日本のインターネットサービスプロバイダのパイオニアとして、インターネットの普及、安心してインターネットを利用できる環境作り、インターネットを活用したビジネスの創造に努めてまいりました。そのビジネス領域は、創業事業でもあるインターネット接続サービスから、セキュリティ、クラウド(IJGIO)、コンテンツ配信、そしてMVNOと、現在は多岐に渡っています。

近年、特に成長が著しいのがMVNO（仮想移動体通信）事業で、個人向け「IIJmio」、法人向け「IIJモバイル」、そしてB2B2X展開やM2M/IoTにも積極的に取り組み、2015年12月には事業全体の総回線数が100万を突破しました。これは日本の移動体通信の回線数1億6千万から見ると未だ微々たるものですが、その成長は著しいものです。今や「格安SIM」「格安スマホ」は、着実に消費者の認知を獲得しており、今後も引き続き広く普及していくものと考えています。

同時に、MVNOのサービスの多様化、高度化が今後の更なる成長の鍵となるでしょう。そのためには、MVNOらしい個性的な料金プランの創造や、積極的な異業種とのコラボレーションのような売り方の工夫だけでなく、より早い技術トレンドのキャッチアップ、そしてそれをMVNOという業態でいかに実現していくかの議論に積極的に取り組んでいくことが重要です。まさにTTCが長年尽力されてきた情報通信分野における標準化活動こそ、今後MVNOが直面するであろう課題への腰を据えた取り組みとなることを期待しており、

2015年からTTCに新規加入いたしました。

現在、IIJには標準化担当部門と呼べる組織はありませんが、私の所属するMVNO事業部の、MVNO事業統括室およびMVNO技術開発部基盤開発課が、窓口として、および担当としてTTCでの議論に参加いたします。IIJは専門委員会内での活動を通じ、今後の標準化活動に積極的に貢献していきたいと考えています。



IIJmioのMVNOサービスが開始された2月27日には、毎年ケーキでお祝いします